
Protokoll
Versammlung der 
Elternvertreter

Datum: 06.09.2016
Ort: Brauhaus Dessau

Einladung und Tagesordnung vom: 21.08.2016

Beginn: 19.00Uhr
Ende:     21.30Uhr                                  
Bei Abstimmung Ja / Nein / Enthaltung
Teilnehmer
Verteiler

Siehe Anwesenheitsliste

TOP 1 Begrüßung

–Frau Ouaghad eröffnet die Sitzung

TOP 2 Beschlussfassung zur Tagesordnung

–Tagesordnung wird angenommen

TOP 3 Sodexo und Küchenkommission/ Essensversorgung (Gast: Herr Meiling)

- Hinweis auf die Problematik der Verteilung (Zubereitung um 5 Uhr morgens, danach
Verteilung), diese Art der Auslieferung schränke das Angebot stark ein

- Diskussion der Frage, weshalb nicht andere Anbieter den Zuschlag bekommen 
hätten- Herr Meiling führt aus, dass die Kriterien bei den Angeboten gewichtet 
wurden, demnach habe der Essenspreis eine höhere Gewichtung als andere Kriterien

- Hinweis, dass es schon oft Probleme mit dem Essen von Sodexo gab (Temperaturen 
des Essens teilweise unterschritten, Essen musste zurückgeschickt werden)

- Andere Anbieter gibt es nicht, weil es sich für diese nicht lohnt
- teureres Essen muss im Zweifel wieder vom Haushalt finanziert werden
-  Hinweis, dass es eine neue Ausschreibung geben müsste, Herr Meiling weist jedoch 

auf das Risiko eines Preisanstieges bei einer Neuausschreibung hin

TOP 4 Studie Familienland Sachsen-Anhalt
- Kinderwunsch in Sachsen-Anhalt besteht
- Oft wird sich jedoch gegen ein zweites Kind entschieden
- Diskussion des Themas beim nächsten Mal

TOP 5 Gespräch mit Frau Landes mit Frau Ouaghad



- Dokumentation darüber, was Kinder in der Brotdose haben  Vollzeitverpflegung 
wäre besser

- 7 Kuratorien haben zugestimmt

Punkte/ Fragen an Frau Landes:

 Wir sprechen uns für die Ganztagsversorgung aus, für Dekita und andere 
Einrichtungen. Wie sind dabei die nächsten Schritte und wie können wir dabei 
unterstützen?

 Wir entsenden Frau Wünsche in die Küchenkommission zum Erhalt der 
Kommunikation zwischen Stadtelternvertretung und Küchenkommission. (Kurze 
Kommunikation, Hinweis auf Herrn Meiling als Mitglied der SEV und der 
Küchenkommission)

 Was wird geplant mit Sodexo? Wann endet der Vertrag mit Sodexo/ und oder 
Verlängerung/ Neuausschreibung? 

Beschluss: 

Bitte um ein Achtaugengespräch mit Frau Landes (Frau Gens, Frau Wünsche, Frau Ouaghad) zur 
Besprechung unserer drei Punkte.

Frau Wünsche wird in die Küchenkommission entsandt.

TOP 6 Sonstiges/ Verabschiedung

- Kommunikation Dekita mit Eltern – Besprechung beim  nächsten Treffen 
(Auswertung  Kontaktdaten Datenschutz?)

- Kinderland Sachsen-Anhalt – Besprechung beim nächsten Treffen
- Wahrnehmung der SEV durch die Elternkuratorien

Beschluss: Telefonischer Kontakt zu den Kitas wird hergestellt

- Dekitaeinrichtungen: Frau Wünsche versucht die Kitas zu erreichen, um Termine für 
Elternversammlungen anzufragen.

- Frau Ouaghad kümmert sich um die anderen Einrichtungen

Sprachliche Gleichstellung

Personen- und Funktionsbezeichnungen gelten jeweils in männlicher und weiblicher Form.

Melanie Ouaghad
Vorsitzende der Stadtelternvertretung
Dessau – Roßlau
Die Unterschriften liegen im Original vor.
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